

## **2009**

Auf der Mitgliederversammlung wird Friedel Antoni zum ersten Vorsitzenden und Markus Schälte zum zweiten Vorsitzenden gewählt. Wegen einem Fehler auf der Internetseite soll der Verein eine Geldstrafe bezahlen. Auf dem Deutschen Turnfest in Frankfurt belegen die Faustballer den 5. Platz. Das Dorfturnier wird von unseren Hobby-Fußballern gewonnen. Die A-Jugend nimmt an der Norddeutschen Meisterschaft in Nahendorf teil, als Betreuer fahren Thomas Schäfer, Markus Eckert und Karl-Heinz Rumpenhorst. Die Senioren Karl-Heinz Rumpenhorst und Victor Albertsmann streichen die Faustballhütte. Zu seinem 70. Geburtstag lädt der „Faustballpapst“ Karl-Heinz Rumpenhorst in den Dorfkrug ein. Die Gemeinschaft Freunde Maroeuils feiern ihr 25-jähriges Bestehen. Da wir auf der Kirmes einen Getränkestand haben und die Faustballer beim Deutschen Turnfest sind müssen wir leider absagen. Das renovierte Ehrenmal wird am 5.4. eingeweiht. Einen gemütlichen Abschluss gibt es im Dezember mit Grillen und Glühwein auf dem Faustballfeld. Die Kindergruppen unternehmen auch wieder Ausflüge, so machen die Gruppen von Julia und Anke einen Ausflug in die Reckenhöhle, und Liesas Kespolhs Gruppe fahren zum Schlittschuhlaufen nach Unna.